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本日、子宮頸がんの撲

滅を目指してお話をさせ

て頂きます。

1986年に慈恵医大を

卒業いたしましてそのま

ま慈恵医大の産婦人科講

座に入局いたしました。

国立がん研究センターに留学して臨床と遺

伝子の研究をやり、その後アメリカの国立が

ん研究所に留学しました。そして2012年に

今の教授を拝命いたしまして、現在に至って

おります。

学会活動というのも非常に重要でございま

して、日本の産婦人科各々のレベルアップ、

世界に向けてということもあり、日本の産婦

人科学会の常務理事を務めております。それ

から現在婦人科悪性腫瘍研究機構というのが

あるのですけども、そちらの理事長も拝命し

ておりまして、世界で行われている臨床試験

の新しい薬とか新しい手術法を日本で取り入

れるといったような役割をしております。私

のモットーは世界の女性と子供を幸せにする

というものです。

女性性器に発生する癌という事で、一番多

本日の例会

～前回の例会～

東京慈恵会医科大学

産婦人科学講座

主任教授 岡本愛光氏

「子宮頸がんとHPVワクチン」

ご紹介者：阪口耀子会員

いのは子宮頸がんと子宮体がんでございます。

その次に卵巣がんでございます。

子宮頸がんは、初期は無症状ということです

けども、性行後の出血といった事をきっかけに

来院されて子宮頸がんが見つかる場合もござい

ます。年齢が30代40代の方が多く、やはり早期

の発見、早期治療、もっとさかのぼって予防と

いうのが非常に重要であります。

子宮頸がんの発症数と死亡数なんですが、1

年間にこの約1万人の女性が子宮頸がんを発症

しており、そのうち2800人の方が子宮頸がんで

死亡していて、これは非常に克服しなきゃいけ

ない癌でございます。特に20代30代女性で、

罹患率、死亡率も増加していて非常に問題でご

ざいます。罹患率は、世界の先進国ではいずれ

も下がっており、日本だけが取り残されてる実

情でございます。

子宮頸がん予防には検診とHPVワクチン接種

があります。このHPVワクチンは非常に重要で

すが、日本の接種率は他国に比べると低く0.3%

です。導入は早く、最初は良かったのですが、

副反応の症例がメディアに出て、厚労省もこれ

はいけないんじゃないかということで、接種の

推奨を一時差し控えました。しかし、検診の受

診率を85%にして、HPVワクチン接種率85%に

すれば、実は95%の子宮頸がんをなくすことが

できます。

子宮頸がんの撲滅に関してもWHOはすごく力

を入れており、国際産婦人科連合（FIGO）とい

う団体も、30年で子宮頸がんを撲滅する（ゼロ

にはできないけど）という目標を立てて、一番

力を入れています。ワクチンには効果と副反応

がありますけれども、HPVワクチンは子宮頸が

んの撲滅のためにはとても重要で、世界中で接

種されております。副反応への対応マニュアル

や連携機関も整備されておりますので、積極的

に接種をお受けになって頂きたいと思います。

子宮頸がんの早期発見はとても重要ですの

で、ぜひ検診も定期的に受けて頂きたいと思い

ます。世界の女性が幸せになれるようにご協力

のほどよろしくお願い申し上げます。

クラブフォーラム
「今後の例会運営について」
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松井 秀文 家内の誕生日祝いに綺麗な
お花、有難うございました！

累計￥259,000

※前回の累計に誤りがございましたので訂正い
たします。

（前回累計 ¥254,000）

第 1642回例会報告
■1月25日 例会プログラム
1. 点鐘

2. ロータリーソング「日も風も星も」

3. 河村守康会員へ叙勲「旭日小受章」のお祝い

4. 会長報告

5. 委員会報告

6. 卓話

7. 点鐘

■出席報告

1月25日出席者 32名ビジター0名出席率64%

1月18日出席者 32名メーキャップ4名計36名

会員数53名出席対象者50名修正出席率72%

■ビジター（敬称略）

お見えになりませんでした。

○会長報告

・東京等含め13都県に適用されたまん延防止

措置があっという間に34都道府県に27日から

適用となりました。ウイルスの特性に合った

対策を進めて経済社会活動を停滞を避けたい

ところです。人流抑制より人数制限でステイ

ホームまでは必要ないとも言われてますが、

不要な外出は避けた方がいいかもしれませ

ん。どうぞお気をつけください。

・大規模噴火で被害を受けたトンガに緊急支

援物資を輸送している自衛隊員の1人が経由

先のオーストラリアで新型コロナ陽性が確認

されました。濃厚接触者疑いの21人と現地の

宿泊施設で隔離されています。援助活動には

影響ないそうですが、トンガではこれまで新

型コロナの感染者は1人だという事でこれ以

上増えないことを祈るばかりです。

○幹事報告

・東京立川こぶしロータリークラブより、ポ

リオ根絶チャリティゴルフの案内が来ていま

す。開催日は4月7日、青梅ゴルフ倶楽部。申

込の締め切りは2月28日となっております。

クラブ単位での申込ですので、参加を希望さ

れる方は、事務局までお願いいたします。

・次回2月1日は、クラブフォーラムとなりま

す。お知らせをメールボックスに配付してお

りますのでご覧ください。

2月8日(火) 休会
2月15日(火) 卓話者：(株)マツモトメソッド

代表取締役 松本和也氏
演 題：未定
紹介者：坂本正彦会員

2月22日(火) 未定

今後の例会予定

河村守康会員へ
叙勲「旭日小受章」

のお祝い

社会奉仕委員会 伊賀委員長

先週の木曜日から当ホテルの1階で港区の小中
学生の環境に関する自主研究の作品を展示し
ております。展示期間は明日の夕方4時手前ぐ
らいまで展示いたしますのでぜひご覧くださ
い。

一声会 高橋幹事

1月27日(木)に一斉会中間総会を開く予定だっ
たのですが、このような事態になりましたの
で3月10日(木)に延期という形にさせていただ
きます。


